



“Evelyn debe irse; no garantiza un clima de paz ni de certidumbre para las elecciones”: Moreira

Ante la crisis de gobernabilidad en el estado de Guerrero, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, llamó a la gobernadora Evelyn Salgado a reflexionar y dimitir al cargo, porque además “en este momento ella no representa un clima de paz para el actual el proceso electoral”.

Consultado por Crónica sobre la estabilidad de los tres poderes en la entidad, donde la jefa del Ejecutivo no vive, de acuerdo con “la voz en alta” que así lo dice en el propio territorio, Moreira Valdez fue claro en decir que Evelyn Salgado Pineda está rebasada en todo.

E insistió, “ella debe reflexionar e irse, porque Guerrero es un estado fallido”.

Al preguntarle si lo mejor para la entidad en la que se dice gobierna el padre de la mandataria estatal y senador de Morena, Félix Salgado Macedonio, es la desaparición de poderes, el

líder de los diputados federales del tricolor señala que lamentablemente todo está dado para que así sea, y expone:

“Primero, no hay control propio del Ejecutivo local. La gobernadora no tiene tampoco control sobre ella misma. Está rebasada.

“Dos, el Congreso estatal (con mayoría de 22 diputados de Morena) no está siendo contrapeso del Ejecutivo local. Y tres, el Poder Judicial está atrapado en las amenazas y presiones de toda la delincuencia organizada que hay en Guerrero”.

Rubén Moreira, exgobernador de Coahuila y quien siempre reitera en que la paz es posible en México, indicó que ya hay una iniciativa del PAN (que se encuentra en el Senado) para la desaparición de los poderes en Guerrero.

“En el PRI tendríamos que analizarla (la iniciativa), pero no creo que estemos lejos de

apoyarla. Más cuando 80 por ciento de los ciudadanos dicen que la inseguridad es su principal preocupación. Por eso, respetuosamente, le pedimos a Evelyn Salgado que se retire del cargo, porque no tiene manera de reconducir al estado, porque sus decisiones están alejadas del derecho”, consideró el diputado priista, autor del libro “Jaque Mate a la delincuencia organizada”.

En Guerrero la violencia se recrudece día con día. Exactamente el viernes 7 de marzo un estudiante de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos fue asesinado por un elemento de la policía estatal, mientras que otro resultó herido en un ataque directo ocurrido en un retén.

La víspera, Tomás Morales, de 40 años y candidato de Morena a la alcaldía de Chilapa, Guerrero, fue ultimado a balazos • (Eloísa Domínguez)